

REVISTA MEDICÁ HONDURENA

ÓRGANO DE LA ASOCIACIÓN MÉDICA HONDURENA

DIRECTOR:

Dr. Salvador Paredes P.

REDACTO ÍKS:

Dr. Camilo Figueroa

Dr. Manuel Larios Córdova

Dr. Ramón Valladares

SECBETAUO BE ÜK

Dr. Tito López Pineda

ADMINISTRADOR:

Dr. Manuel Castillo Barahona

Año I

Tegucigalpa, Honduras, C. A., Julio de 1930.

Número 3

Página de la Dirección

El 20 de julio celebró la Asociación Médica Hondureña el primer aniversario de su fundación. Ardua tarea, es en estos climas de tan exaltados temperamentos y de ausencia absoluta de disciplina, compactar un grupo de hombres para encarrilarse por mejores senderos; para apoyarse mutuamente; para defender los intereses del gremio; velar por la prosperidad de la profesión; estimular los elementos sobresalientes y contrarrestar por la práctica de la moralidad el charlatanismo y la farza, prestando así al país un servicio de inapreciable valor; y sin embargo, nuestra agrupación ha logrado en su primer año de vida, realizar en parte el ideal que la creo.

Cuando algún socio ha sufrido las asperezas del camino, pronto la Sociedad ha buscado la manera de suavizarlas.

Solícita ha respondido a las denuncias que sus miembros han hecho contra los impostores.

La Sociedad lanzó en noviembre del año pasado la fórmula para integrar la Junta Directiva de la Facultad de Medicina para el bienio 1930-1931 que en las elecciones de diciembre Triunfó con brillante mayoría.

Trata actualmente de organizar un Congreso Médico Nacional cuya importancia a nadie se escapa.

Celebró sesión extraordinaria para emitir su opinión sobre la reforma, pedida en el Congreso Nacional de algunos artículos de la Ley de Farmacia.

Recibió con el mayor beneplácito la Delegación Norte Americana que iba al Congreso de Panamá; agasajándola como mejor pudo, por